

Solemne festividad del Corpus Christi

El 22 de junio, celebramos el Corpus en España y por supuesto en la villa ducal de Cogolludo. Festividad que tenía su día entre los jueves que brillaban más que el sol, y que el devenir político hizo que se trasladase al domingo posterior a su fecha secular.

En el pueblo la solemnidad del Corpus comienza días antes, en los que las cofradías van preparando todos los utensilios que necesitan para honrar a nuestro Dios en sus altares. Altares que son los de la Virgen del Amor Hermoso, el de Hijas de María y el de El Corazón de Jesús. Cada uno de ellos una auténtica obra de arte, hecha con amor y dedicación por sus miembros, todos ellos jovencitas y mujeres, aunque los hombres aparecen esporádicamente para echar una mano. Gracias a todas ellas por recibir al personaje que cambió la historia, la inició y la llevará a su destino glorioso.

La Eucaristía se celebró con intensidad, da gusto escuchar cómo se reza en Cogolludo. La procesión posterior, acompañada de una temperatura benigna para el día y la hora, sin duda, regalo de nuestro Señor, paseó por nuestras calles a Jesucristo, que nos bendijo como lo hacía en la orilla del mar de Galilea. Echar en falta los pañuelos sobre los que los varones apoyaban sus rodillas en señal de adoración cuando Dios mismo saludaba en cada uno de los altares. Signo de nuestros tiempos, que podemos cambiar.

Que el Señor siga paseando por nuestro pueblo cada día del Corpus, por sus calles y su plaza limpia de vehículos para que los corazones ocupen con paz su belleza sin par, qué menos se merece el Hijo de Dios.

VII JORNADA NAPOLEÓNICA

La jornada napoleónica tuvo una preparación llena de obstáculos y dificultades, que Santiago, Alfredo y Luis, superaron con trabajo, sacrificio y sufrimiento. Lo primero, enhorabuena a los tres; la jornada fue un éxito y Cogolludo volvió a presumir de villa histórica que sigue haciendo historia, gracias en este caso, a vosotros, a los tres, gracias. Los colaboradores, el Ayuntamiento, y todos los que echaron una mano, que Dios os bendiga. Recordando nuestra historia, honramos a nuestros mayores y engrandecemos el presente, preparando un mejor futuro. Todo marchó según el guión previsto, vencimos incluso a un viento pertinaz que hizo improvisar a los vendedores, haciendo ver las posibilidades de la plaza porticada con palacio, más bella de España. El pregón histórico de Alfonso nos situó, como se debe en estas ocasiones, en la realidad de aquellos días, de forma directa y exacta, Alfonso relató con brevedad y fluidez lo fundamental de aquella dura guerra de la Independencia, y como el valor y el patriotismo, tantas veces denostado en esta bendita piel de toro, nos libraron del yugo imperialista del Corso. Gracias Alfonso, pues estabas convaleciente, y no dudaste un instante en deleitarnos con tu trabajo bien hecho, y tu compromiso con la villa ducal.

Encadenadamente sucedieron los momentos de los panecillos, la comida de la paella que bordó Juana y sus colaboradoras; la demostración ecuestre con cuatro corceles espléndidamente montados y domados por sus jinetes, la entrega de la carta del general Hugo, y la respuesta firme y valiente de nuestro Juan Martín; la actuación profesional y variada de la Banda de Alovera que acarcionó nuestros oídos con interpretaciones

a cual mejor; la actuación del grupo folk, que amenizó un rato entrañable; y por último, el momento más sublime de la jornada, en la que la fortaleza de Cogolludo es reventada por los cañones y las fuerzas gavachas, que sin piedad, y rasgando la noche con el estruendo de sus descargas, destruyen cuanto se pone en su camino, hasta tomar el Castillo y darle fuego. Un nuevo éxito que se palpaba en una plaza con decenas de personas, de aquí y de allí, y mezcladas con las gentes de la villa aplaudían al finalizar los fuegos artificiales. Enhorabuena a todos y que sigamos haciendo historia.

VISITA DEL VICECONSEJERO DE EDUCACIÓN, UNIVERSIDADES E INVESTIGACIÓN DE LA CONSEJERÍA DE EDUCACION CULTURA Y DEPORTES D. JOSE JAIME ALONSO, ACOMPAÑADO DEL DIRECTOR GENERAL DE DEPORTES JUAN CARLOS MARTIN

El día 27 de Junio 2014, nos visitó el Viceconsejero de Educación, Universidades, e investigación de la Consejería de Reeducación, cultura y Deportes, Después de firmar en el libro de Honor del Ayuntamiento y realizar una visita del Palacio Ducal, se mantuvo una reunión con el equipo directivo del Colegio Municipal de Cogolludo, "LA ENCINA". Nuestro alcalde le mostró las instalaciones del Colegio Municipal, solicitándole una urgente solución para hacer una reforma necesaria en el Centro, que consistiría en bajar techos, cambio de ventanas, sustitución de los radiadores, y pintar todo el centro tanto interior como exterior .



Dúo "SINFONIA" Hombre Orquesta

- ✓ Fiestas populares.
- ✓ Amenizaciones.
- ✓ Bodas.
- ✓ Misas.

629144165

www.josemanuelhombreorquesta.es